
Anfrage in der Fragestunde an Frau Bürgermeister-Stellvertreter Mag. Judith Schwentner, 

eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom 15. Dezember 2022 von Gemeinderat Ing. Roland Lohr 

 

 

Frau 

Bürgermeister-Stellvertreter 

Mag. Judith Schwentner 

Rathaus 

8011 Graz 

 

 

Graz, am 13. Dezember 2022 

 

 

Betreff:  Stadtentwicklung im „Univiertel“ 

Fragestunde 

 

 

Sehr geehrte Frau Bürgermeister-Stellvertreter! 

 

Ein Schreiben der „Bürgerinitiative Lebensraum Univiertel“ ging am 24. November an Frau 

Bürgermeister Kahr, Frau Vizebürgermeister Schwentner sowie an alle Gemeinderäte der Stadt Graz. 

Inhalt sind 7 Forderungen der ansässigen Bewohner, die ausgelöst durch die Auflage des 

Bebauungsplans 03.25.0, erhoben werden. Die Anwohner weisen die Stadtpolitik darauf hin, daß sie 

von zwei weiteren Projekten in ihrer Wohnqualität betroffen sein werden: die Vorplanungen für das 

„Center of Physics“ in der Harrachgasse und einer „Begegnungszone Zinzendorfgasse“, die bereits 

schon veröffentlicht sind und diskutiert werden. 

Die Anliegen der Initiative reichen von Sicherheitsanliegen, Müllentsorgung und Lärmschutz in den 

Nachtstunden bis zu stadtplanerischen Aufgaben wie Bürgerbeteiligung, Sicherstellung von KFZ-

Parkplätzen und Fahrradabstellplätzen, sowie die Situierung von Bushaltestellen. Im Kern sind das 

wesentlichen Aufgaben der Stadtentwicklung. 

 

Daher ergeht an Sie, sehr geehrte Frau Vizebürgermeister, nachstehende 

 

 

Anfrage 

gem. § 16a der GO des Gemeinderates 

der Landeshauptstadt Graz: 

 

Bei welchen der 7 Anliegen der „Bürgerinitiative Lebensraum Univiertel“ werden Sie die Umsetzung 

prüfen lassen?  


